



POLÍTICA NACIONAL

Reviven jornada de 40 horas

El diputado de Morena Manuel Vázquez Arellano revivió en la tribuna de la Cámara de Diputados la iniciativa de reducción de la jornada semanal de 48 a 40 horas que, en la legislatura anterior, fue motivo de conflicto al interior de la bancada oficialista.

Mientras a las afueras del Palacio de San Lázaro la activista María Eugenia Luévano sostiene una huelga de hambre en protesta por el congelamiento de la reforma, el legislador recordó en la sesión que ésta forma parte de los 100 compromisos del gobierno de Claudia Sheinbaum.

— Ivonne Melgar